

jusqu'au lendemain à pareille heure, qu'il finit. Ces Barbares couchés sur des peaux d'Ours, avoient toujours à côté d'eux leur plats d'écorce chargés de viande : puis mangeant & dormant à l'alternative, tant de jour que de nuit, ils ne se levèrent point de leur place, que tout ne fut mangé. Je suis même très persuadé, que si le Festin eut duré encore plusieurs jours, ils n'auroient point abandonné la *Sagamité*, en eussent-ils dû crêver. Ils croiroient autrement passer pour infames & commettre une grande incivilité. C'est pourquoi les Anciens & les plus Considérables, qui ne manquent jamais d'être invités aux gands Repas, louent ce qu'ils appellent des *Ombres*, que nous appelons chez nous *Parasites*, pour leur servir de seconds à manger tout ce qu'on leur sert. Ces sortes d'*Ombres* ou de *Parasites*, sont ordinairement tous Gens qui s'acquittent bien de leur devoir en pareilles occasions.

La coutume recuë parmi les Sauvages est donc de manger tout, tant qu'on a de quoi, dut-on en crever : & si l'on vient à manquer de nourriture